
個 人 質 問 議会事務局

処 理 欄

令和 ３年１０月２９日 ８時３０分 受付

質 問 順 位 第 ６ 番

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿

武豊町議会議員 森田 義弘

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.本町における

児童虐待防止対

策について

【趣旨説明】

令和２年４月に児童虐待防止対策の強化を図るための、児童福祉法等

の一部改正をする法律が施行されました。この改正の背景には、児童相談

所へ寄せられる児童虐待相談の対応件数が年々増加していることなどの

社会問題があると考えられています。

児童福祉法は、すべての児童が平等に生活を保障され、心身ともに健や

かに成長するために支援を行うことを明らかにした法律であり、行政の

役割としては、保護者とともに児童の生活を守り、健やかな成長に対する

責任があることが述べられ大変重要であるとされています。

そこで現在、全国で感染が拡大した新型コロナウイルス感染症の第５

波は収束してきましたが、依然として「with コロナ」の生活環境は継続

しており、生活環境が大きく変化することで、ストレスを抱えてしまう保

護者も多くなっていると想像します。また、人と接触する機会を減少させ

る必要性から、保護者が家庭内で過ごす時間が増加するなど、家庭環境も

大きく変化しています。このため、児童への虐待リスクが高まっているこ

とが懸念されているようです。

こうした状況の中、子育て家庭が常日頃から様々な問題を相談しやす

い体制を構築し、関係部署がスムーズに連携しながら子育て支援できる

よう、包括的な支援体制づくりが大変重要となってきます。加えて、子育

てが孤立化しないような環境づくりがとても重要かつ必要であると考え

ます。

そこで本町における児童虐待の防止対策について、以下の４点にわた

り、ご質問します。

【質問事項】

① 本町における虐待の把握件数の状況は、どのようになっていて、どの

ような対応がとられているか。

② 本町における虐待防止の取り組み状況は、どのようになっているか。

③ 「要保護児童等に関する全国情報共有システム」の構築が進められて

いるが、本町での導入予定はあるか。

④ 本町における子ども家庭総合支援拠点の設置に対する準備はどのよ

うになっているのか。


